Descarta el PRD a Téllez como presidenciable

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, descartó a la senadora Lilly Téllez como candidata a la Presidencia de la República por la coalición Va por México.

Cuestionado sobre si le gusta el perfil de Téllez, el líder del sol azteca dijo que ella no representa a la centro izquierda.

"Que lo decida la gente

en un método democrático y abierto, si me pregunta mi opinión, yo le diría, a mí no me simpatiza.

"Simple y sencillamente, requerimos una figura que represente a un centro democrático progresista, de centro izquierda, que ella está muy alejada de eso, es mi valoración", manifestó sobre la senadora del PAN, que llegó a la Cámara alta primero como legisladora de Morena.

Agregó que si hay un candidato o candidata surgidos de la ciudadanía en la +coalición, tendrá que tener una visión de Estado, demostrar responsabilidad con el País y con las causas democráticas.

"Con todo lo que significa una plataforma progresista, democrática, de centro izquierda, el gran reto es que en el 2024 derrotemos a este proyecto dañino, nocivo que esta generando demasiados problemas para la gente", manifestó.

De gira por Morelia, Michoacán, destacó que el PRD tiene con qué para buscar la candidatura presidencial del 2024, de la mano del ex Gobernador Silvano Aureoles y de Miguel Ángel Mancera, ex jefe de Gobierno capitalino.

Cada uno de los aspirantes Advirtió que no se podrá imponer un candidato por parte de ningún partido.



Lilly Téllez, senadora del PAN por Sonora, junto al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.